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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
im Rahmen von Großveranstaltungen in der MDCC- und Getec-Arena, stellt sich an den ört-
lichen Straßenbahn- und Bushaltestellen sowie auf den Fußwegen immer wieder die gleiche 
Situation dar. Die Wege sind durch Unrat und besonders durch zerbrochene Glasflaschen 
verunreinigt.  
Dies haben bereits mehrere Bürger in Gesprächen mit unserer Fraktion beklagt, da es auch 
zum Teil zu wirtschaftlichen Schäden, z.B. durch defekte Fahrradreifen, kommt. 
Dieser Zustand ist für die Anwohner der beiden Veranstaltungsorte untragbar. 
 
Daher möchte ich Ihnen heute folgende Fragen stellen: 
 

1. Ist dieses Problem der Verwaltung bekannt? 
2. Wenn das der Fall sein sollte, wie reagieren die Verantwortlichen auf dieses Prob-

lem? 
3. Erfolgen die Reinigungsmaßnahmen zeitnah nach den Veranstaltungen, um die Ge-

fährdung von Mensch und Tier zu vermeiden? 
4. Wer trägt die Kosten für diese Reinigungsmaßnahmen? 

 
 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung, bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme. 
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